




















































 

第一回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年４月１２日（金） 午後１時３２分から午後２時３５分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 学校建設技術課長、都市開発部参与、用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 松江第五中学校改築に伴う各設備工事の採点に差がある項目の確認及び採点について意見交換

を行った。 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の落札者選定理由について意見交換を行った。 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の落札者に対する付帯意見について意見交換を行った。 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の入札全般に対する付帯意見について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

 (1) 採点に差がある項目の確認及び採点について 

  【主な意見】 

① 実績はないが、今後実施すると言い切っている提案に対し、どの程度評価するのか、難しいと

ころである。 

② 今後実施する旨の提案も、単に実施すると申告している会社と、実施する内容を具体的に申告

している会社では、提案の具体性・実現性に差が生じる。 

③ 区外業者の場合、実績が乏しくなってしまう傾向にあるので、今後実施するという提案を評価

しないと点数が取れないという問題が出てくる。 

 

 (2) 春江小学校改築及び各設備工事の落札者選定理由について 

  【主な意見】 

① 会社の規模を考慮して採点をしているので、落札者選定理由についても、規模を考慮している

旨の断り書きを記載してはどうか。 



 

第二回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年５月１０日（金） 午前９時５９分から午前１１時５分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の落札者選定理由について意見交換を行った。 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の落札者に対する付帯意見について意見交換を行った。 

○ 春江小学校改築及び各設備工事の入札全般に対する付帯意見について意見交換を行った。 

○ 松江第五中学校改築工事の採点に差がある項目の確認及び採点について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

 (1) 春江小学校改築及び各設備工事の落札者の選定並びにその理由について 

  【主な意見】 

① 最も低い価格で入札した業者でない者が、社会的要請の評価によって落札者となっている場合、

そのことを明確に伝えるとともに、提案内容を確実に履行させる必要がある。 

 

 (2) 松江第五中学校改築工事の採点に差がある項目の確認及び採点について 

① 工事に関する提案の項目で、標準仕様書等によって一般的に行うこととされているような提案

が見受けられた。 

② 品質保証について、記載のない入札参加者があったことは残念である。 

 



 

第三回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年５月３０日（木） 午後６時から午後７時８分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 松江第五中学校改築及び各設備工事の落札者選定理由について意見交換を行った。 

○ 松江第五中学校改築及び各設備工事の落札者に対する付帯意見について意見交換を行った。 

○ 松江第五中学校改築及び各設備工事の入札全般に対する付帯意見について意見交換を行った。 

○ 平成２４年度学校改築について総括を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札参加者数を増やすため、参加資格の緩和等を漸進的に進めてきたにもかかわらず、多くの

入札で参加者が少数にとどまったことは、残念であり、この入札制度の魅力を高める方策を検討

する必要があるのではないか。 

② 受注意欲に疑問があるような参加者が含まれているように見受けられるが、参加する以上はも

っと熱意を持って参加してほしい。 

③ 社会的要請点の配点及び価格点との割合について、検討する必要があるのではないか。 

④ 給排水設備工事と空調設備工事を管工事として一本化することを検討してはどうか。 

⑤ 今後、本制度開始前と開始後において、地域経済などに何かしらの影響があったか調査する必

要があるのではないか。 

 

 ▶  今年度の制度全般の見直しにおいて、委員の意見を踏まえ、区内部で必要な調査・意見調整

を行い、審査会に諮っていく。 



第四回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年８月２７日（火） 午前９時５８分から午前１１時５０分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 副区長、教育長、都市開発部長、土木部長、総務部長 

           施設課長、都市開発部参与、街路橋梁課長、保全課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 江戸川区と意見交換を行った。 

○ 今後の主な議論事項について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 本制度によって区内建設業者がどういう状況になったか、経営的な調査をして、その結果を検

証する必要があるのではないか。 

② 参加者が少ない理由として、評価申告書の作成の煩雑さがあるのではないか。 

③ 金額などが大きく異なる建築と設備を同じフォームで評価せず、書類を分けて評価してはどう

か。 

④ 品質保証や安全配慮等の項目は、内容ではなく、書き方や書く量によって印象がかわってしま

う可能性があるのではないか。 

⑤ 将来行うという提案を、どのように評価するのか検討する必要があるのではないか。 

⑥ 分離・分割発注については、将来的には一括発注に移行していくという方向性を持つべきでは

ないか。 

⑦ 空調設備工事と給排水設備工事は共通する部分があるので、スケールメリットを考えると、一

括発注したほうが良いのではないか。 

⑧ 社会的要請項目に対しての提案を求めていて、工事以外の行動をさせるならば、設計価格とは

別に社会的要請に応えるための費用を別途積んでも良いのではないか。 

⑨ 履行確認を確実に行い、履行されていなかった場合、ペナルティーが必要になる。 

⑩ 落札者が提案事項を履行したのかどうかの結果については、公表したほうが良いのではないか。 

⑪ 建築と設備は分けて問題点を整理し、議論したほうが良いのではないか。 

 

 ▶  今後議論すべき議題が出揃ったので、本日の委員の意見を踏まえ、審査会に諮っていく。 



第五回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年１月２２日（水） 午前９時５９分から午前１１時４７分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 船堀小学校改築工事請負業者の事業停止及び施工業者の選定について説明を受け、意見交換を

行った。 

○ 学校改築事業における問題点について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

 (１) 船堀小学校改築工事請負業者の事業停止及び施工業者の選定について 

  【主な意見】 

① 専門的な知識を持った人にチェックをしてもらうなど、財務状況について確認できるようなシ

ステムが必要ではないか。 

② あらかじめ基準を定め、事業停止等のリスクが高い企業は除くというルールづくりが必要では

ないか。 

 

 (２) 学校改築事業における問題点について 

  【主な意見】 

① 区内、区外を問わず、参加者が少ないという問題は、入札不調や１者入札の回避という観点か

らも何とかしなければならない。 

② 参加者を増やすためには、予定価格を高く設定する必要があるのではないか。 

③ 入札の直前に積算をすれば、市場との乖離が少なくなるのではないか。 

④ 区内下請率の配点などのハードルを現状と変えずに入札を実施した場合、入札そのものが成立

しなくなる可能性があるのではないか。 

⑤ 提出書類のさらなる簡素化を実施するとともに、建築と設備については提出書類を分ける必要

があるのではないか。 

⑥ 大多数の業者が得点できていない項目は削除を検討し、新たに実効性のある項目を追加しては

どうか。 

⑦ ＪＶで参加する場合、出資者間の人員の配置や体制を明確にさせる必要があるのではないか。 

⑧ ＪＶにおける区内業者の育成や技術継承は、短期間で効果を確認することは難しく、長い目で

見ていく必要があるのではないか。 

 

 ▶  委員の意見を踏まえ、区内部で必要な調査・意見調整を行い、次回の審査会までに制度の詳細を

設計していく。 



第六回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年３月３１日（月） 午後１時２８分から午後３時１８分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員２名 

 

４ 会議概要 

○ 江戸川区立第二葛西小学校改築工事及び改築に伴う各設備工事の請負業者の提案事項の履行確

認について説明を受け、意見交換を行った。 

○ 社会的要請型総合評価一般競争入札制度における落札者決定基準等の見直しについて意見交換

を行った。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

 (１) 江戸川区立第二葛西小学校改築工事及び改築に伴う各設備工事の請負業者の提案事項の履行確

認について 

  【主な意見】 

① 工事期間中に行う提案事項の履行については、工事が始まった段階で、建築と設備の施工者同

士で協議する必要があるのではないか。 

 

 (２) 社会的要請型総合評価一般競争入札制度における落札者決定基準等の見直しについて 

  【主な意見】 

① 落札者決定基準の見直しをするに際しては、昨年発生した倒産の問題を合わせて考える必要が

あるのではないか。 

② 今後の発注予定を考えながら、入札参加業者数が増えるように見直しを行っていく必要がある。 

③ 提出書類の簡素化は、様々な観点から考えても、必要になってくると考える。 

④ エントリー制限の緩和については、今後の様子を見ながら議論していく必要がある。 

 

 ▶  それぞれの見直し事項について議論の方向性が出揃ったので、次回以降の審査会で見直し事項毎

の議論をしていく。 



第一回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年５月２６日（月） 午前９時２７分から午前１０時４０分 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員 

      【区側】 副区長、総務部長、都市開発部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

 （１） 落札者決定基準等の見直しについて 

  【主な意見】 

① 入札参加者の情報については、参加時点における最新の情報を入手する必要が

あるのではないか。 

② 入札参加資格の緩和については、財務状況等のチェックと併せて考える必要が

あるのではないか。 

③ 区内業者の成長については時間がかかると考えられるので、将来的に工事を請

け負えるように伸ばしていくという考え方に立ち、制度を改定していく必要があ

るのではないか。 

④ エントリー制限については、参入企業数を増やしていくという視点からも考え

る必要があるのではないか。 

 

 ▶  今回の検討項目については、審査会の意見に沿って検討結果をまとめる。 

 

 

 （２） その他 

   任期満了に伴い、区より江戸川区公共調達審査会委員を委嘱された。 

   新たな任期の開始に伴い、会長職及び会長の職務代理者を選出した。 

 

 

 



第二回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年６月２５日（水） 午後５時５９分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 副区長、総務部長、都市開発部長、学校建設技術課長、 

           都市開発部参与、用地経理課長ほか職員５名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 財務諸表等のチェックについては、区として入札参加資格を確認する際に行う

と理解した。 

② ジョイントベンチャーの構成員のいずれかが地域貢献等を行っていた場合、共

同企業体を１つの企業とみなし、評価するという考え方もあるのではないか。 

③ 建設業に限らず、人手不足が発生していて、事業を続けていくことが難しい会

社もあるのではないか。 

④ 評価項目については、重複している内容を整理したほうがよい。 

 

 ▶  審査会の意見を参考にし、再度検討を行う。 



第三回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年７月２８日（月） 午前９時２８分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 評価項目が整理され、よい方向に見直しができたと考える。 

② 「業者間における技術移転・教育的側面への提案」については、どの中項目に

配置するか、もう一度検討したほうがよいのではないか。 

③ 「災害・緊急時対応」と「教育活動・地域諸行事への協力」の配点のバランス

をもう一度検討したほうがよいのではないか。 

 

 ▶  審査会の意見を参考にし、再度検討を行う。 



第四回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年８月２９日（金） 午前１０時１０分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 副区長、総務部長、都市開発部長、学校建設技術課長、 

           都市開発部参与、用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等について答申を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

 いくつかの評価項目のタイトルの表現を、具体的な表現へ変更することを検討し

てはどうか。 

 

 ▶  審査会の意見を参考にし、修正したものを最終的な落札者決定基準等とする。 



第五回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２６年１０月１０日（金） 午後３時から 

 

２ 場 所 第二葛西小学校・船堀小学校 

      江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 第二葛西小学校・船堀小学校の視察について意見交換を行った。 

○ 平成２６年度学校改築入札制度説明会について報告を受けた。 

○ 設備工事のエントリー制限について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札手続きに係わった者として、結果として成果物を見ることができ、非常に

満足している。 

② 下請業者になると、規模が小さい会社もあり、公共工事へ下請けとして参入し

ようとしても難しい面もあるのではないか。 

 

 ▶  審査会の意見を踏まえ、入札公告の準備を行う。 



第六回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年２月１０日（火） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 平成２６年度公告校の入札手続きの状況について説明を受けた。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

○ 評価申告書の採点について説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札の形式上の誤りで無効になってしまっている業者が散見されるが、次回以

降は適切に対応することを期待する。 

② 建設業界の求人の量がとても増えており、人手不足が顕著になっている。 

③ 今まで参加したことのない業者が参加してきていることは進歩だと思う。 

 

 ▶  今後、入札参加者の審査を行う。 



第七回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年２月２５日（水） 午後６時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築工事の採点結果に差がある項目の確認

を行った。 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築工事に関する審査会からの付帯意見に

ついて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 江戸川区に限らず公共工事を取り巻く厳しい状況は認識しているが、入札を続

けていく以上、何らかの方法で参加者を増やさなければならず、今後も引き続き

関心をもって見ていく必要がある。 

② 形式的な不備をなくす方法を検討してはどうか。 

③ 社会的要請点があまり伸びなかったような印象があるが、色々な提案自体は以

前と比べ、むしろ良かったのではないかと思った。 

 

 ▶  審査結果に基づき、評価申告内容の確認を行う。 



第八回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年３月２７日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築工事の落札者の選定並びにその理由に

ついて答申を行った。 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築に伴う各設備工事の採点結果に差があ

る項目の確認を行った。 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築に伴う各設備工事に関する審査会から

の付帯意見について意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 選定理由を詳しく記述してはどうか。 

② 評価申告書に実績や提案の記載が少ない参加者が見受けられたことは残念だ。 

 

 ▶  答申に基づき、落札者を決定する。また、審査結果に基づき、評価申告内容の確

認を行う。 



第一回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年４月２４日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 第三松江小学校及び篠崎第三小学校改築に伴う各設備工事の落札者の選定並び

にその理由について答申を行った。 

○ 平成２６年度学校改築について総括を行った。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 潜在的な事業者の動機づけにもなりうるので、採点表の公表は意味があると思

う。 

② 昨今の建設資材の高騰や人手不足などの理由から、価格が高止まりしている状

況においては、総合評価の意味が出ていると思う。 

③ 今回の入札にあたって行ってきた種々の見直しにより、制度全体が改善されて

きていると思う。 

④ 入札参加者を増やす方法は、引き続き考えていく必要がある。 

⑤ 業者にヒアリングしてみてはどうか。 

⑥ 社会的要請というものの意味をさらに発信してはどうか。 



第二回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年５月２６日（火） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 平成２７年度に公告する小松川第二中学校について説明を受けた。 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① ISO取得により、区内の中小企業を大きくさせようということであれば、その

ような仕組みが必要では。 

② ISOは取得した後の維持が大企業でも大変だと聞いている。 

③ 下請業者を対象にヒアリングを実施し、新たな仕組みを検討してみては。 

④ 過去に改築した学校の教職員にヒアリングを実施し、今後の改築工事に反映し

ていくと良いのでは。 



第三回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年7月7日（火） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 業者間の技術移転や教育的側面の配点を少し増やす考え方があっても良いの

では。 

② 今回の見直しの結果をみると、今後も制度の根幹は維持しながら、区外業者が

極端に不利にならない仕組みを作っていけると思う。 

③ 事業者へのアンケート回答で「（本改築工事を受注した場合のメリットとして）

工事プロセスを子供たちに見てもらうことで自社のみならず業界のイメージア

ップを図り、建設産業の担い手を増やしたい」という声があるのは非常に良いこ

とで、本事業の重要な趣旨の一つだと思う。 



第四回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年8月２5日（火） 午後1時30分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等について答申を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 建設業界は経営不振でなくても資金繰りで経営破綻する場合があるため、経営

状況をチェックする何らかの仕組みが必要だと思う。 

② （提案内容の一つである「安全祈願祭への児童参加」が業界新聞で紹介された

ことについて）とても良い取り組みだと思う。 



第五回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２７年10月２1日（水） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 春江小学校及び松江第五中学校の改築工事及び改築に伴う各設備工事の請負業

者の提案事項の履行確認について説明を受け、意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 提案内容を履行できなかった場合の対応を検討する必要があるのでは。 

② 事業者説明会の際に、提案内容を履行できなかった事例を挙げて、再発防止に

努めてほしい。 

③ 提案以上のことを行ってくれた事業者に対して、何らかの対応を検討しても良

いと思う。 

④ 提案内容の履行とはいえ、メーカーによる説明会が宣伝の場にならないよう注

意が必要だと思う。 



第六回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年2月8日（月） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 平成２７年度公告校の入札手続きの状況について説明を受けた。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

○ 評価申告書の採点について説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 本事業の目標達成のために、良好な競争環境が図れる採点基準やフォーマット

等は今後も継続して検討する必要がある。 



第七回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年3月1４日（月） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 小松川第二中学校改築工事及び各設備工事の採点結果に差がある項目の確認を

行った。 

○ 小松川第二中学校改築工事及び各設備工事に関する審査会からの付帯意見につ

いて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 品質保証については比較が困難なため、審査基準の検討が必要だと思う。 



第一回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年４月1５日（金） 午後１時１５分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 副区長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 小松川第二中学校改築工事及び各設備工事の落札者の選定並びにその理由につ

いて答申を行った。 

○ 平成２７年度学校改築について総括を行った。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 提案内容のなかで他工種との連携が必要なものがある場合は、事業者同士で調

整し、確実に履行してほしい。 



第二回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２８年６月２日（木） 午後６時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ ２８年度に公告する葛西小学校・葛西中学校について説明を受けた。 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 区外業者に区の工事に関心を持ってもらえるような見直しの検討をすすめて

はどうか。 

② 工事規模が大きくなるが、参加形態はこれまでどおり単独企業及びジョイント

ベンチャー両方の参加が可能な混合入札が望ましい。 



第三回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年７月４日（月） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 社会的要請点の評価について、一部の項目において区外での実績も評価に加え

ることは良いと思う。 

② 若手・女性技術者の活用に関する評価項目を加えることは良いと思う。 



第四回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年８月２５日（木） 午前１０時３０分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 事業者に作成してもらう評価申告書は、よりわかりやすくなるよう見直しをし

てはどうか。 



第五回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年９月２０日（火） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等の見直しについて意見交換を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札説明書や評価申告書等において、表現を整理し、よりわかりやすくなるよ

う工夫してほしい。 



第六回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２8年１０月２１日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 落札者決定基準等について答申を行った。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

  ① 細かい文言等の修正をした方が良いのでは。 

 



第七回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２９年２月８日（水） 午後２時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 多目的室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 平成２８年度学校改築事業入札制度説明会について報告を受けた。 

○ 今後のスケジュールについて説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

① 平成２６年度の説明会の参加状況と比較すると、電気、給排水、空調において 

参加事業者が約半数に減少している。 

② 入札告示等において、区からweb等での広報は行っているか。 

 



第八回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２９年３月１０日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、大澤委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

○ 平成２８年度公告校の入札状況について説明を受けた。 

○ 評価申告書の採点について説明を受けた 

 

5 議事要旨 

【主な意見】 

① 多数の参加申込者がいたが、結果的に辞退者が多かったことは残念だ。 

 

 

 


